

BUZÓN



“El ranking sirve para aprender de las mujeres mexicanas que están dejando huella en diversos ámbitos”.

OMAR J. GUTIÉRREZ

El listado de Las 50 Mujeres Más Poderosas de *Expansión* despierta gran actividad en nuestras redes sociales. En opinión del lector **Omar J. Gutiérrez**, uno de nuestros seguidores muy activos en Facebook, “el ranking sirve para aprender de las mujeres mexicanas que están dejando huella en diversos ámbitos”.

Coral Espinosa escribió que el ranking le trajo buenos recuerdos. Fueron lecciones parecidas a las que recibió en la universidad.

En especial, la entrevista a **Cintia Angulo**, presidenta y directora general de Alstom Mexicana, fue reveladora para nuestros lectores. **Sócrates Ríos** dijo que esta historia mostró que las mujeres pueden ser tan exitosas como los ‘machos’ o más.

Félix Ledesma, analista en Elektra, consideró que la ejecutiva es especialista en dar sorpresas a sus rivales y la definió como una mujer muy inteligente.

“El caso de Angulo es sólo una muestra más de las injusticias que aún se cometen en el país, particularmente contra la mujer, en muchos espacios como el laboral, económico

y judicial”, agregó **Rosaura Cruz**, profesora universitaria de Oaxaca.

Por otro lado, hubo lectores que aprovecharon el reconocimiento en nuestra lista a **Cristina Ruiz de Velasco**, para agradecerle y felicitarla por su trayectoria y salida de **Nexte** México. “Felicidades por compartir su trayectoria relevante y de éxitos”, publicó en las redes **Claudia Hernández**. Por su parte, **Héctor Alcudía Ruiz de Velasco** agregó: “Es un orgullo. Cierra un ciclo de éxitos”.

No fue la única ejecutiva que despertó comentarios entre las redes sociales. **Fernando Podesta** aplaudió a **Mónica Flores**, directora general para Latinoamérica de Manpower Group, y finalizó su mensaje con un: “Nos inspiras, Mónica”.

Finalmente, algunas de nuestras Mujeres Poderosas utilizaron nuestros portales para agradecer su aparición. **Ingrid Valery Motta**, directora general de BrainGame Central, escribió en su cuenta: “Woohoo! Gracias @ExpansionMX. Es un orgullo seguir en la lista de Las Mujeres Más Poderosas de los negocios en México”. **Jana Nieto**, directora de Relaciones Interinstitucionales de 3M México, tuiteó un mensaje parecido al de Motta. ■

